

*Luis Demetrio Miranda Gutiérrez obtuvo el grado de doctor en el año 2000 por la UNAM. Posteriormente, realizó una estancia posdoctoral en el Instituto de Química de Substancias Naturales de Gif-sur-Yvette en Francia. En 2001 ingresó al Instituto de Química de la UNAM en donde actualmente es investigador titular y jefe del Departamento de Química Orgánica. Sus principales líneas de investigación son; el desarrollo y aplicación de nuevas metodologías sintéticas, principalmente utilizando reacciones de radicales libres y multicomponente, así como la síntesis total de productos naturales.*

*Por sus contribuciones académicas el Dr. Miranda ha recibido diferentes reconocimientos tales como: el Reconocimiento Distinción Universidad Nacional para Jóvenes Académicos otorgado por la UNAM en 2010, la Catedra Marcos Moshinsky 2015, y en 2019 el Premio Nacional de Química, Andrés Manuel del Río que otorga la Sociedad Química de México. Es investigador nacional nivel 3 del SNI.*